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Il	  giorno	  19	  dicembre	  2014	  alle	  ore	  11,00	  presso	  il	  plesso	  Centrale	  dell’I.C.	  Pestalozzi	  si	  
riunisce	  il	  Consiglio	  d’Istituto.	  	  

Sono	  presenti:	  il	  Dirigente	  Scolastico,	  prof.	  Emanuele	  Rapisarda;	  	  
per	   la	   componente	   docenti:	   Amici	   Andrea,	   Barresi	   Antonella,	   	   Guzzetta	   Orazio,	   Lo	  

Monaco	  Carmela,	  Masci	  Maria,	  Piana	  Maria,	  Platania	  Rosa.	  
	  per	  la	  componente	  personale	  A.T.A.:	  Mirabelli	  Paolo,	  Segulian	  Adriana;	  	  
per	  la	  componente	  genitori:	  Ramaci	  Massimiliano.	  
E’	  presente	   il	  DSGA,	  signora	  Pappalardo	  Rosalba,	  relativamente	  ad	  alcune	  modifiche	  al	  

Programma	  annuale.	  
Presiede	  il	  signor	  Ramaci,	  funge	  da	  segretaria	  verbalizzante	  l’insegnante	  Maria	  Piana.	  
Ordine	  del	  giorno:	  
1) Lettura	  e	  approvazione	  verbale	  seduta	  precedente;	  
2) Approvazione	   Piano	   di	   Miglioramento	   Progetto	   Vales	   e	   relativi	   percorsi	  

progettuali	  da	  finanziare	  attraverso	  i	  fondi	  europei	  ;	  
3) Varie	  ed	  eventuali.	  
	  
Il	   Presidente	   Ramaci	  Massimiliano,	   constatata	   la	   validità	   numerica,	   dichiara	   aperta	   la	  

seduta	  e	  si	  procede	  alla	  discussione	  del	  primo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno.	  
In	  relazione	  al	  punto	  1	  la	  docente	  Maria	  Piana	  legge	  il	  verbale	  della	  seduta	  precedente.	  
Il	  Consiglio	  approva	  	  all’unanimità	  dei	  presenti	  (Del.	  272/1).	  
	  
In	   relazione	   al	   secondo	   punto	   il	   Dirigente	   presenta	   il	   Progetto	   Vales	   in	   relazione	   a	  

quanto	   già	   avviato	   e	   concluso	   negli	   anni	   scolastici	   precedenti	   ed	   illustra	   la	   fase	   relativa	   a	  
quest’ultimo	  anno,	  la	  quale	  prevede	  l’attuazione	  del	  Piano	  di	  Miglioramento	  e	  delle	  azioni	  ad	  
esso	   connesse	  allo	   scopo	  di	   superare	  gli	   elementi	  di	   criticità	   emersi	  dalle	  precedenti	   fasi	  di	  
autovalutazione	  e	  valutazione	  esterna.	  Il	  Dirigente	  scolastico	  invita	  l’insegnante	  Lo	  Monaco	  ad	  
illustrare	   i	   tre	   Progetti	   elaborati	   dal	   team	   di	   miglioramento	   del	   gruppo	   Vales	   per	   i	   quali	  
verranno	  richiesti	  i	  finanziamenti	  con	  i	  fondi	  europei.	  

L’insegnante	  Lo	  Monaco	  descrive	  nelle	  fasi	  principali	  i	  Progetti	  finanziabili	  con	  il	  Bando	  
9743	  del	  17/11/2014	  per	  un	  ammontare	  di	  circa	  €40000,00.	  I	  corsi	  richiesti	  sono	  i	  seguenti:	  

1) Obiettivo	   B4-‐Corso	   di	   formazione	   per	   i	   docenti	   “Includid@ttica-‐	   Dall’integrazione	  
all’inclusione”	  .	  

2) Obiettivo	  D1-‐	  Corso	  di	  Formazione	  per	  i	  docenti	  “	  Verticalizzare	  ipermediando”	  
3) Obiettivo	  C1-‐“Fly	  High-‐Certificazione	  Trinity”	  

-‐	  1	  Modulo	  di	  30	  ore	  rivolto	  agli	  alunni	  di	  SSPG	  	  
	  -‐	  4	  Moduli	  di	  30	  ore	   rivolti	   agli	   alunni	  delle	   classi	  quinte	   	  di	   scuola	  primaria	  delle	  
sezioni	  A-‐B-‐C-‐D.	  
Il	   Dirigente	   Scolastico	   sottolinea	   che	   i	   Progetti	   sono	   stati	   già	   approvati	   in	   sede	   di	  
Collegio	   dei	   Docenti	   ma	   che	   la	   loro	   attuazione	   è	   comunque	   subordinata	   al	  
finanziamento	  da	  parte	  dell’UE.	  

	  
Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  	  (Del.	  272/2a).	  



	  
Il	  Dirigente	   invita	   l’insegnante	  Lo	  Monaco	   ad	   illustrare	   anche	   i	   criteri	   di	   scelta	  per	   gli	  

eventuali	  esperti	  esterni	  e	  per	  i	  tutor	  interni.	  L’insegnante	  legge	  quanto	  si	  allega	  in	  copia.	  
	  	  	  	  	  	  	  Il	   Dirigente	   aggiunge	   che	   anche	   il	   personale	   ATA	   sarà	   chiamato	   a	   manifestare	   la	  
disponibilità	  a	  partecipare.	  

	  
Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  	  (Del.	  272/2b).	  
	  
In	  relazione	  al	  punto	  3	  il	  Dirigente	  Scolastico	  comunica	  che	  l’Amministrazione	  comunale	  

di	   Catania	   ha	   approvato	   una	   delibera	   che	   prevede	   l’istituzione	   di	   istituti	   Omnicomprensivi	  
nella	  VI	  Municipalità.	  Pertanto,	  gli	   istituti	  ricadenti	  nel	  territorio	  della	  suddetta	  Municipalità	  
che	   hanno	   avanzato	   la	   richiesta	   dell’omnicomprensivo	   sono	   stati	   invitati	   a	   proporre	   un	  
indirizzo	  di	  scuola	  secondaria	  di	  secondo	  grado.	  Al	  riguardo,	  il	  DS	  ricorda	  che	  l’I.C.	  Pestalozzi	  
ha	   già	   deliberato	   nello	   scorso	  mese	   di	   settembre	   2014,	   in	   sede	   di	   Collegio	   dei	   docenti	   e	   di	  
Consiglio	   d’istituto,	   l’attivazione	   dell’istituto	   omnicomprensivo	   allo	   scopo	   di	   prevenire	  
concretamente	  il	  grave	  fenomeno	  della	  dispersione	  scolastica	  nel	  passaggio	  degli	  alunni	  dalla	  
scuola	  secondaria	  di	  primo	  grado	  a	  quella	  di	  secondo	  grado.	  Il	  Dirigente	  Scolastico	  aggiunge	  di	  
aver	  effettuato,	   in	  collaborazione	  con	  il	  personale	  amministrativo,	   in	  particolare	  con	  l’ufficio	  
della	  segreteria	  didattica,	   	  un’indagine	  sulle	  iscrizioni	  nelle	  annualità	  precedenti	  degli	  alunni	  
delle	  classi	  terze	  di	  scuola	  secondaria	  di	  primo	  grado	  del	  nostro	  istituto	  alla	  scuola	  secondaria	  
di	  secondo	  grado.	  È	  emerso	  che	  l’indirizzo	  maggiormente	  richiesto	  è	  quello	  relativo	  all’istituto	  
professionale	  per	  l’enogastronomia	  e	  l’ospitalità	  alberghiera.	  Il	  Dirigente	  scolastico	  propone,	  
quindi,	  la	  candidatura	  dell’I.C.	  Pestalozzi,	  già	  dal	  prossimo	  a.s.	  2015/2016,	  per	  l’istituzione	  di	  
un	  corso	  quinquennale	  di	  Istituto	  professionale	  per	  l’enogastronomia	  e	  l’ospitalità	  alberghiera	  
ad	  indirizzo	  di	  Enogastronomia	  che	  preveda	  il	  rilascio	  di	  un	  diploma	  quinquennale	  ma	  anche	  
la	  possibilità	  di	  acquisire,	  a	  conclusione	  del	  terzo	  anno,	  la	  qualifica	  professionale	  di	  Operatore	  
della	   ristorazione.	  La	  scelta	  è	  dettata	  dalla	   richiesta	  dell’utenza,	  dalla	  prospettiva	   lavorativa	  
che	   un	   tale	   indirizzo	   presenta	   ed	   anche	   dalla	   presenza,	   al	   Plesso	   di	   viale	   Nitta,	   di	   un	  
laboratorio	   di	   cucina	   che	   possiede	   le	   attrezzature	   basilari	   per	   l’avvio	   immediato	   di	   una	  
sezione.	  

In	  subordine,	  la	  seconda	  proposta	  avanzata	  dal	  Dirigente	  Scolastico	  prevede	  l’istituzione	  
di	   un	   Istituto	   Tecnico	   ad	   indirizzo	   informatico	   considerando	   che	   l’I.C.	   Pestalozzi	   ha	   già	   in	  
dotazione	   due	   laboratori	   di	   informatica	   pienamente	   efficienti,	   che	   l’istituto	   è	   Ente	  
Certificatore	   ECDL	   e	   che	   nessuno	   degli	   altri	   istituti	   comprensivi	   del	   territorio	   ha	   proposto	  
l’istituzione	  di	  tale	  indirizzo.	  

Il	  dirigente	  aggiunge,	  infine,	  che	  il	  Collegio	  dei	  docenti	  ha	  già	  deliberato	  tali	  proposte	  di	  
indirizzi	  di	  scuola	  secondaria	  di	  secondo	  grado	  nella	  seduta	  del	  18/12/2014.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  	  (Del.	  272/3a).	  
	  
Il	   DSGA,	   signora	   Pappalardo,	   richiede	   a	   nome	   del	   personale	   ATA	   che	   si	   preveda	   la	  

chiusura	  della	  scuola	  per	  il	  27	  dicembre	  considerando	  che	  si	  tratta	  di	  un	  sabato	  a	  ridosso	  delle	  
vacanze	  natalizie	  e	  che	  in	  caso	  di	  eventuali	  scadenze	  gli	  uffici	  di	  segreteria	  saranno	  aperti	  il	  29	  
ed	  il	  30	  dicembre.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  	  (Del.	  272/3b).	  



	  
Il	   DSGA,	   signora	   Pappalardo,	   comunica	   che	   vi	   è	   una	   modifica	   al	   Programma	   annuale	  

2014	  per	  un	  importo	  complessivo	  pari	  ad	  €	  78.327,10	  	  ed	  illustra	  dettagliatamente	  il	  decreto	  
della	  variazione	  di	  cui	  si	  allega	  copia	  cartacea	  in	  allegato.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  	  (Del.	  272/3c).	  
	  
	  
Il	  DSGA,	  signora	  Pappalardo,	  presenta	  un	  elenco,	  di	  cui	  si	  allega	  copia,	  di	  libri	  e	  materiale	  

obsoleto	  per	  un	  importo	  pari	  ad	  €	  1155,00	  da	  dismettere	  come	  materiale	  fuoriuso.	  
Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  	  (Del.	  272/3d).	  
	  
L’insegnante	   Platania	   ricorda	   che	   in	   sede	   di	   Collegio	   docenti	   era	   stata	   avanzata	  

dall’insegnante	  Greco	  richiesta	  di	  schede	  per	  fotocopie.	  Il	  DSGA	  comunica	  che	  quest’anno	  sono	  
pervenuti	   contributi	   per	   il	   funzionamento	   amministrativo	   insufficienti	   per	   tale	   scopo	   e	   che	  
verificherà	   in	   sede	   di	   stesura	   del	   prossimo	   programma	   annuale	   se	   vi	   sarà	   la	   copertura	  
economica	   necessaria	   a	   permettere	   leventuale	   distribuzione	   di	   1	   scheda	   per	   fotocopie	   per	  
ciascuna	  classe	  dell’istituto.	  	  

	  
	  
L’insegnante	  Platania	   comunica,	   infine,	   che	   l’INAIL	   in	   collaborazione	   con	   l’Ente	   Scuola	  

Edile	   ha	   proposto	   il	   coinvolgimento	   dei	   docenti	   di	   scuola	   primaria	   al	   corso	   di	   formazione	  
“Mister	   Sicurezza	   e	   Napo”	   relativo	   alla	   sicurezza	   nei	   luoghi	   di	   lavoro.	   Al	   riguardo	   il	   DS	   fa	  
presente	   che	   tale	   iniziativa	   farà	   parte	   del	   piano	   di	   formazione	   annuale	   dei	   docenti	   già	  
deliberato	  in	  sede	  di	  approvazione	  del	  POF.	  
	  
Esauriti	  gli	  argomenti	  la	  seduta	  si	  conclude	  alle	  ore	  12,20.	  
	  

Il	  Presidente	   Il	  Segretario	  
	  
	  
	  


